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本报讯 7日下午，我市召开价格工
作暨市场价格调控联席会议。市领导徐
永宝、葛桂秋、王薇出席会议。
据了解，2014年全市居民消费价格

指数涨幅 2.0％，低于全省 0.2 个百分
点，低于扬州市 0.1个百分点，实现了预
期调控目标。市物价局继 2013年获得省
先进单位后，2014年蝉联省价格工作先
进单位。

市委常委、常务副市长徐永宝要求，
各地各部门要从惠民生、稳增长的高度
出发，切实增强做好价格工作的使命感
和责任感；进一步加强价格调控，清理行
政规费，强化价格监管，深化价格改革，
优化价格服务，切实抓好各项价格工作；
加强组织领导，强化队伍建设，坚持依法
行政，形成工作合力，不断提高价格工作
的组织水平。 张新时夏慧

我市召开价格工作会议

本报讯昨日下午，市委副书记、宣传部部长张秋
红到净土寺塔广场，兴致勃勃地参观了“张元奇从影
60年师生摄影作品联展”，并预祝联展取得圆满成功。
参观过程中，张秋红不时驻足认真观看，并与张

元奇就作品的用光与构图等进行交流。张秋红对张
元奇为高邮摄影界作出的贡献以及近年来高邮涌现
出大批摄影人和优秀作品给予充分肯定，并感谢张
元奇创作了大量体现高邮风貌、水乡特色的精品。

晓晖

张秋红参观“张元奇从影 60年师生摄影作品联展”

本报讯 据扬州海
关最新统计数据显示，
今年 1至 2月份，我市
实现进出口总额 6961
万美 元，同 比 增 长
21.5%，其中累计出口
6397万美元，同比增长
19%。外贸出口呈现出
“飘红”态势，为全年实
现 4亿美元的目标任务
奠定了坚实基础。

据市商务局相关负
责人介绍，全市外贸出
口额的增长，很大程度
上得益于重点行业的支
撑。1至 2月份，全市机
电行业累计出口 3728
万美 元，同 比 增 长
19.6%，占全市出口总
额的 58.3%；服装行业
累计出口 463万美元，
同比增长 15%；箱包鞋
行业累计出口 662万美
元，同比增长 6.4%；光
伏及新光源行业累计出
口 295万美元，同比增
长 34.7%。
今年，我市实体企

业出口异常活跃，累计
实现出口额 6180 万美
元，同比增长 24.5%。其
中，和益、康乐、北方动
力、大熙照明出口增长
较大，分别出口 519万

美元、397万美元、258万美元、181万美元，同比增
长 105%、142.4%、224.7%和 219.9%。

更令人欣喜的是，今年 1至 2月份，全市乡镇园
区中有 7家实现了外贸出口同比增长，其中卸甲镇
累计出口 1663万美元，同比增长 12%。金飞达公司
仍然是外贸出口的“明星”。据了解，今年金飞达公司
还把销售窗口和研发机构设立到德国等海外市场，
其自主研发的“猎豹”品牌电动工具的生产与销售已
形成“里应外合”的喜人态势。 王杨殷朝刚
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本报讯 7日下午，市政府召开北海商圈
城市环境综合整治工作动员大会，擂响了北
海商圈综合整治的战鼓，标志着我市首轮“城
市管理风暴”正式启动。市领导方桂林、薛晓
寒、高长明、潘建奇、肖伯群参加会议。副市长
潘建奇主持会议。

今年是我市“四城同创突破年”，是城市
环境综合整治和“三拆三整治”的收官之年，
市委、市政府决定在今年开展两轮动真碰硬
的“城市管理风暴”，并确定把我市目前最繁
华的商业集中区之一———北海商圈的环境
综合整治作为首轮“城市管理风暴”的第一
仗。据悉，此次整治以通湖路与盂城北路（商
品街）交叉口为中心向四周区域延伸，东至文
游中路、南至南门广场、西至中山路、北至新
河北路，主要对该区域内的市容环境、交通秩

序、车辆停放等进行彻底地综合性整治，对北
海路沿线的经营行为进行规范化管理，同时
对北海商圈周边的基础设施进行必要的完
善。其中，北海商圈交叉口四周、盂城北路（商
品街）全线、北海路是这次整治工作的重中之
重。整个整治行动从 3月 13日一直延续至
12月 31日，分为宣传发动、集中整治、巩固
提高三个阶段，目前已进入集中整治阶段。
市长方桂林在会上指出，北海商圈占道

经营现象十分突出、周边环境“脏乱差”问题
严重，一直是群众热议的焦点，也是整治的重
点、难点。他要求全市上下要统一思想、深化
认识，将整治工作摆在更加突出的位置。各相
关职能部门要花大力气、下真功夫，打一场漂
亮的城市环境综合整治合力攻坚战，彻底治
愈北海商圈的“脏乱差”顽疾，进一步提高城

市品位、提升城市形象。要全面部署、务实举
措，全力确保综合整治工作的成效。要有充分
的攻坚意识，严密组织，有序推进；规范执法，
疏堵并举；健全机制，长效管理，强力推进北
海商圈城市环境综合整治工作。要加强领导、
落实责任，凝聚综合整治工作的强大合力，坚
决打赢北海商圈环境综合整治这场硬仗。
潘建奇全面部署了北海商圈城市环境综

合整治工作任务。他希望各部门、单位要迅速
传达此次会议精神，营造全社会支持、参与整治
工作的良好氛围；摒弃以往搞环境整治一阵风
式突击的现象，坚持高标准整治，确保不回潮；
扎实做好督查工作，确保整治工作扎实推进。
会上，市城管局负责人汇报了北海商圈

综合整治前期工作开展情况，市交通局、公安
局、城管局负责人作表态发言。 郭玉梅

城市管理掀起首场“风暴”

北海商圈综合整治擂响战鼓
方桂林要求，坚决打赢这场硬仗，彻底告别“脏乱差”

本报讯 近日，扬州市统计局局长潘
学元一行来邮调研统计工作。市领导方桂
林、徐永宝、朱莉莉等参加相关调研活动。
调研组一行先后深入鼎新、通威两

家联网直报企业实地了解统计电子台账
建设情况，并在市统计教育培训中心现
场观摩了统计继续教育在线学习平台的

演示。调研组对我市创新统计工作给予
充分肯定，同时希望我市以统计电子执
法推进立体化执法、全员执法、规范化执
法；在统计“双基”软件建设、转变服务职
能上下功夫，进一步强化部门统计工作，
开放统计平台，实现市县联动，打造服务
型统计。 张博 朝刚

扬州调研组肯定我市统计工作
本报讯 昨日，我市召开实

施“基层党建一把手工程”座谈
会，总结一季度“基层党建一把
手工程”推进情况，分析工作中
存在的问题。市委副书记、宣传
部部长张秋红要求，全市各级党
组织“一把手”要牢固树立“抓好
党建是本职、不抓党建是失职、
抓不好党建不称职”的工作理
念，大力实施“基层党建一把手
工程”，不断提高基层党建工作
整体水平，为建设“经济强、百姓
富、环境美、社会文明程度高”的
美丽新高邮提供坚强保证。市委
常委、组织部部长孙建年主持会
议并讲话。

据了解，今年以来，各乡镇
（园区）、机关部门扎实推进“基
层党建一把手工程”，做到了精
神传达快、思路谋划早、推进措
施实，但仍存在工程推进不均
衡、亮点打造不明显等问题。

张秋红指出，实施“基层党
建一把手工程”，是贯彻全面从
严治党新要求的有力举措，是顺
应改革发展新趋势的迫切需要，
也是回应人民群众新期待的重
要途径。各乡镇（园区）、机关部
门要进一步深化思想认识，切实
增强实施“基层党建一把手工程”的责任感和紧迫
感；要进一步强化任务落实，做到理论武装再强化、
组织建设再巩固、服务型党组织建设再深化、示范工
程再打造、作风建设再发力、基础保障再加强，扎实
推进“基层党建一把手工程”；要进一步强化政治担
当，确保“基层党建一把手工程”各项工作落到实处。

孙建年要求，要着力解决部分基层党组织阵地
不达标、管理不规范、战斗力不强、党员队伍结构不
够优化、后备干部培养乏力、作风不优、服务不实、载
体不活等问题，推动“基层党建一把手工程”做实做
优；要突出主业意识、主体责任和主动作为，落实“基
层党建一把手工程”工作责任。

会上，各乡镇（园区）和市级机关工委、卫计委、
教育局分别交流了本单位一季度“基层党建一把手
工程”推进情况；与会人员学习了全面从严治党相关
精神。 陈寨英李志国周雷森
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500千伏扬州北输变电工程总投资约 8.8亿元，于 2013年底开工建设。目前，
我市境内的所有工程基建和线路架设工作已全部完成，预计将于 4月 17日左右竣
工投运，向中国双黄鸭蛋节献礼。 林华鹏管玮玮摄影报道

今年以来，强力混凝土公司党支部积极开展党
员示范岗活动，为先进党员车辆贴上党员车标牌。公
司现有运输车 15辆、泵车 6辆，其中党员车及司机
占到一半以上。 钱伟谢兆林 摄影报道 今日总值班 唐以军 责任编辑 张维峰
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